



Provincia de Buenos Aires Honovable Cámara de Diputados

## PROYECTO DE RESOLUCION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires,

## RESUELVE

Declarar su profundo pesar por la desaparición física de Margarita Gropper, una de las integrantes de Abuelas de Plaza de Mayo Línea Fundadora, inclaudicable luchadora por los derechos Humanos, quién falleció el pasado día 19 de abril.-

RICARDO ENHA CORDISTIZA

Blodye Fronte para la Victoria





## Provincia de Buenos Aires Konorable Cámara de Diputados

## **FUNDAMENTOS**

Margarita Gropper, integrante del movimiento Madres Plaza de Mayo, Línea Fundadora, murió ayer a los 85 años en el Hospital Santojanni de Capital Federal, adonde estaba internada desde hacía un mes.

"Fue una persona ejemplar, excelente. Ayer la visité y vi que se iba, con su dulzura. Fue una madre bien ubicada política e ideológicamente, de ideales socialistas, muy luchadora en la búsqueda de su hija", evocó Nora Cortiñas quien fue fiel su compañera en el movimiento.

Desde el 11 de agosto de 1977, la mujer buscó saber el paradero de su hijo Daniel, que a los 19 años fue secuestrado por fuerzas militares de la última dictadura y todavía permanece desaparecido.

Sus últimos 25 años de vida se vieron reflejados en la película Madres, donde -junto a otros 16 testimonios relata su búsqueda por verdad y justicia, y evoca la vida y la militancia de su hijo Daniel José Gropper, secuestrado y desaparecido a los 19 años el 11 de agosto de 1977.

Las Madres han recorrido un largo camino que se inició el 30 de abril de 1977, en plena dictadura militar, a instancias de Azucena Villaflor de De Vincenti, cuando catorce mujeres hacen pública la "desaparición forzada" de sus hijos a través del accionar del terrorismo de Estado.

Pioquie Frente para la Victoria H.O. Diputados Prov. Bs. As.